

東大阪中央ロータリークラブ

創 立 昭和47年2月20日
 例会日 毎週月曜日 12:30～
 例会場所 シェラトン都ホテル大阪 3F
 事務局 大阪市天王寺区石ヶ辻町2-8
 〒543-0031 クレアツィオーネ上本町 704号
 TEL : 06-6772-2320
 FAX : 06-6772-2327
 E-mail : hcrc@at.wakwak.com



会 長 三 木 武 志
 会長エレクト 小 川 高 弘
 副 会 長 百 濟 洋 一
 幹 事 佐 藤 三 千 秋
 会報委員長 岩 崎 史 郎

Be a gift to the world

世界へのプレゼントになろう

2015～2016 年度 国際ロータリー会長 K. R. ラビンドラン

第 2010 回例会 平成 28 年 5 月 23 日 (月曜日) 第 37 号

本日の例会 5月23日(月) 第3例会

- ◎ソング 「四つのテスト」
- ◎卓 話 『地震と地震保険について』
担当：長堀 哲矢会員
- ◎本日の献立 中国料理

※次週5月30日は定款による特別休会です。

次回の例会 6月6日(月) 第1例会

- ◎卓 話 『青少年交換プログラムの素晴らしさ』
- ◎ゲストスピーカー 神峰山寺 御住職(高槻西RC)
元青少年交換委員長 近藤 眞道様
担当：佐藤三千秋会員

前回の例会 5月16日(月) 第2例会

- ◎ゲスト 台北駐大阪経済文化辦事處
総領事 張 仁久 様
部 長 黄 水益 様
ベン・ホーシンさん
- ◎交換留学生

会長挨拶 東大阪西RC 松尾 治会長

皆様、こんにちは。張仁久様、本日のご講演、非常に楽しみにしています。黄部長様、有難うございます。東大阪中央RCメンバーの皆様、こんにちは。そして青少年交換留学生のセリアさん、一緒に食事を楽しませて頂きます。

先日開催されました東大阪市民ふれあい祭りでは、皆さんにご協力頂きまして有難うございました。非常に楽しく、成功裡に終わったと思っています。毎年参加者も増えてきており、今後ともよろしく願い致します。

会長挨拶 東大阪中央RC 三木 武志会長

皆様こんにちは、本日は本年度4回目、そして最後の西クラブとの合同例会です。この4回の例会で一人でもお友達が増えたでしょうか？

これからも合同例会が長く続き両クラブ皆さんがお友

達になれることを願います。

そして本日はゲストスピーカーに台北駐大阪経済文化辦事處(べんじしょ)総領事 張 仁久(じんきゅう)様をお迎えしております。11月16日の2回目の合同例会では蔡総領事に「新時代の台日関係」についてお話をお聞きしました、本日は張総領事に「台日関係の現状」という事でお話をお聞きする事になっております。

西クラブ様も台湾のロータリークラブとの姉妹提携も徐々に進んで来ていると聞いております。総領事のお話で台湾のことをもっと知り、台湾のロータリークラブを通じて台湾の人たちとも、より一層仲良くなれることを願います。

なお、張総領事より、お土産を頂戴致しております。後程、ご紹介させていただきます。

出席報告

金子 委員

本日の会員数	24名
本日の出席者数	18名
本日の出席規定適用免除会員	10名
本日の出席率	81.82%
4月18日の修正出席率	90.48%

ニコニコ箱報告

長堀 副SAA

東大阪西RC

松尾会長 総領事 張様 東大阪中央RCの皆様よろしく。

氏野幹事 総領事 張 仁久様、東大阪中央RCの会員の皆様、よろしく。

三木会長 東大阪西RCとの合同例会を祝して。

佐藤幹事 東大阪西RCの皆様、ようこそお出で頂きました。今日の合同例会よろしくお祈いします。

佐井会員 張総領事をお迎えして、また、東大阪西RC様ようこそお越し下さいました。合同例会開催、有難うございます。

幹事報告

幹事 佐藤 三千秋

1. 5月20日(金)に開催されます IM第4組 新旧合同会長・幹事会には、三木会長、百済副会長、小川会長エレクト、中村次年度幹事に出席して頂きます。よろしくお願いいたします。
2. 5月21日(土)に開催されます【2016年「規定審議会報告会およびIM再編に関する説明会」について】には小川会長エレクト・中村次年度幹事に出席して頂きます。二日続けてのご参加よろしくお願いいたします。
3. 同じく5月21日(土)の青少年奉仕部門 正副委員長会議・ワークショップには、金子青少年奉仕委員長・岡本次年度青少年奉仕副委員長に出席して頂きます。よろしくお願いいたします。

卓話 《 台日関係の現状 》

台北駐大阪経済文化辦事處 総領事 張 仁久 様

東大阪西RC、東大阪中央RC合同例会の開催にあたり心からお喜び申し上げます。2月6日に台湾南部で非常に大きな地震がありました。その際には日本の各界の方々本当に多大なご関心、ご支援を頂きましたこと、この場をお借りして御礼申し上げたいと思います。熊本地震についても1日も早く復興が進みますよう心よりお祈り申し上げます。

台湾と日本の関係を理解するのに、政治面から紹介させていただきます。日中国交正常化によって台湾にとっては、日本との国交断絶という形になりますが、密な台湾と日本の関係を完全に断ち切るというのは、まずあり得ません。政治間の接触は72年に一旦停止となって、民間を窓口として台湾と日本の関係を進めようというのが当時の政府の決断でした。台湾側は亜東関係協会、日本側は公益財団法人交流協会です。法律的なバックグラウンドはありませんが、しっかりと政治的な関係が結ばれていきます。

ここ数年間、私たちは最高の関係にあると自負しています。お互いの国民の認識について、2012年の世論調査で、台湾の人に「世界でどの国、地域が一番好きですか」という設問に、日本が41%、アメリカ、中国8%、ヨーロッパの国々5%となっています。日本の方々台湾をどう見ているのか、「台日関係は良好だと思いか」の設

問に72.5%が「どちらかという良いと思う」、18.7%が「非常に良いと思う」で、2つ合わせて91.2%は驚異的な数字です。同じような世論調査を日米でしたところ84%です。国交のない台湾が、国交や軍事同盟にあるアメリカを上回っています。72年の断交から40数年、国民感情はどんどん良くなって、2010年あたりから両国関係が更に良い状態になっています。

一番分かりやすいのは人的交流、経済交流です。昨年の日台両国間の観光客数は合計530万人、台湾から日本は367万人、日本から台湾が163万人、今年の1~3月の統計によると更に3割伸びて、年末には人的往来は600万人までいくと思われれます。色々な理由がありますが、その1つはオープンスカイ、航空会社の路線や便数、乗り入れ企業、運賃など、航空協定で決める規制が撤廃されたことが挙げられます。経済交流も非常に安定しています。貿易についても良きパートナーで非常に密な関係にあります。私は1月に赴任してきたばかりですが、経済がやはり一番重要なポイントとなります。

台湾と日本の28項目の協定の中で、幾つか非常に重要な協定があります。国会で「海外の美術品等の公開及び促進に関する法律」が通り、2014年に故宮博物院の日本展示が実現、総勢66万人の日本人が鑑賞して非常に重要な文化交流のイベントになりました。また、復興支援・観光促進に関する日台「絆」イニシアティブが発表されました。日本と台湾の投資協定が締結されています。これは台湾と日本の経済貿易の関係において非常に重要な意味合いがあります。そして先ほど申し上げましたオープンスカイ協定で人的交流が爆発的に伸びました。2012年には外国人在留カードの国籍欄が中国から台湾と表記されるようになるなど今迄の懸案事項が、この数年間で一つひとつ実現できています。日台漁業協定も重要な協定であり、台湾と日本の首脳は今まで会談を行っていませんでしたが、2013年に漁業協定を結んでから2カ国会談を設けて握手しています。確実に台湾と日本の関係は進んでおり、将来の展望の基礎は同じ理念を共有し、協力関係を更に拡大することだと思っています。尚、台湾は今週中に、史上初の女性の総統、蔡英文の政権が誕生致します。台湾と中国の関係は東アジアの安定、発展につながりますので、各国は関心を持って見ており、皆様も就任のスピーチに関心を持って頂ければと思います。



【ご紹介 佐井義昌】

張総領事は大阪生まれで、お父様も台湾と日本の国交がある時の総領事で、親子共に総領事をされるのは本当に珍しいです。張総領事は今年1月に着任されました。どうかよろしくお願いいたします。また、張総領事より両クラブに横断幕を寄付して頂けるということです。有難うございます。